



Inauguración ayer de los Cursos de Lengua y Cultura Española. / ICAL

>> SALAMANCA

La Universidad abrirá franquicias en Portugal para la enseñanza de español

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, anunció ayer la creación de nuevas franquicias para la enseñanza del español en Portugal. Además, aseguró que se va a continuar «con todos los esfuerzos para promover la enseñanza del español» como uno de los activos de la Usal. Hernández Ruipérez presidió la inauguración de una nueva edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas con la presencia de estudiantes procedentes de los cinco continentes. El rector afirmó que son 1.800 los alumnos matriculados este año en los cursos. «Hemos empezado a remontar una tendencia que había sido decreciente probablemente debido a la crisis y a otros condicionantes», aseveró. / ICAL